

# EL CRUZADO

Boletín mensual de la "Cruzada de la Prensa" del Seminario de Murcia

Docete omnes gentes.

(MAT. XXVIII. 19).

CON CENSURA ECLESIASTICA

Labora sicut bonus miles Christi

Jesu. — (II. AD TIMOTH. II, 3).

## Lanza en ristre

No á humo de pajas terminábamos la crónica del mes pasado con la alocución vibrante que recordaréis. Cada una de sus frases comprende un punto de profunda y sólida meditación, que ora nos llena de pavor á la vista del formidable enemigo con quien luchamos, ora fortalece nuestro espíritu y *tensiona* nuestros nervios para el ataque con vigor y entusiasmo en el campo de la prensa.

¿No oís los bélicos clarines del enemigo impio, farfante é inmoral que con astucia satánica tiende sus redes para coger incautos? No descansa, *no duerme*, ni encuentra barreras infranqueables. Con una valentía rayana en heroicidad y digna de mejor causa, (digámoslo para vergüenza propia) campea por sus respetos en nuestra patria; y lo mismo descansa sobre el bufete de erudito abogado, que sobre el banco de la humilde barbería; lo mismo vierte el cárdeno veneno de la lascivia, enloda la fama cristalina y tuerce las opiniones al error y al vicio en el casino aristócrata y en la Casa de Banca, que en el taller del obrero y en la Casa del Pueblo.

Ved desde donde el adversario nos llama á la lucha, ¡Animo y astucia! Sencillos, sí, como la paloma, pero prudentes como la serpiente. El triunfo, el laurel de la victoria y sobre todo el premio debido á los apóstoles del bien, no es de los que empiezan sino de los que acaban.

Tenemos de nuestra parte La que humilló su soberbia, no ya sólo cuando fué concebida pura y limpia como el manantial y engendró en sus purísimas entrañas al Verbo eterno, sino cuando fué declarada Patrona de nuestra prensa en España; con lo cual, tengamos fe, se nos da una señal cierta é infalible de que nuestro triunfo está próximo y el aniquilamiento de la prensa impia llegará sin duda, ¡Animo! pues, que *sobre nosotros están las oraciones de los sencillos y limpios de corazón*; la súplica del alma-hostia, de la esposa amada del Cordero, inmolándose día y noche ante su altar por el triunfo de sus apóstoles sobre las almas pecadoras redimidas á costa de su sangre. No hagamos estériles sus oblacones y sacrificios con nuestra inacción y apatía, que Dios tiene á veces vincula la salvación de un alma, de un pueblo ó de una nación al ejercicio más ó menos apostólico de sus elegidos.

Velan por nosotros los Santos Angeles y Patronos, quienes nos inspiran los medios y nos dan fuerza para realizarlos. Como buenos cruzados contamos

con la bendición del Vicario de Jesucristo para esta gloriosa empresa, en que más que por la conquista de los Santos Lugares bañados con la sangre del Redentor, luchamos por su reinado universal, esto es, porque no esté en poder de sus enemigos la que puede ser y será, si con denuedo y constancia trabajamos, el faro luminoso del Evangelio y la cátedra de la verdad.

Hoy se está librando en nuestro campo una batalla más encarnizada que la que devasta á Europa, y sobre nosotros que somos la vanguardia del aguerrido ejército de Cristo, está la *expectación de las gentes* irredentas aún de la esclavitud del mal, que esperan ser libertados; y sobre todo «*digitus Dei est hic, el dedo de Dios está también con nosotros*», para inclinar á nuestro lado la victoria. ¿Qué temer? Podemos tanto como Dios y seremos invencibles, si, como su otro pueblo elegido, permanecemos en su amistad y lo esperamos todo de su omnipotencia.

SEGURA

## ¿Qué es mejor

para la propaganda? ¿Hacerla completamente gratuita ó favorecer la venta haciéndola más económica, etc?.

En la mayor parte de los casos creemos mejor lo segundo y con nosotros casi todos los modernos propagandistas, por las tres siguientes razones entre otras:

- 1.<sup>a</sup> Lo que se compra se estima más que lo que se recibe gratuitamente.
- 2.<sup>a</sup> Con menos dinero puede hacerse mucho más de este segundo modo.
- 3.<sup>a</sup> Por consiguiente esta última forma está más al alcance de todos los propagandistas.

— CRÓNICA LIGERA —

## Ecos de la campaña

¡Que se retire!—Diez departamentos... diocesanos en estado de sitio.—Un allera con más de 180 suscripciones y un nuevo proyecto.—Una postal maticada.—A la vuelta...

Ese Cruzado que ostenta orgulloso su librea y que hasta el presente no tiene su valor acreditado arrancando por lo menos una suscripción á la